
spazio portatori di handicap, interviene l'ass.Cristofaro

Scritto da vincenzo cristofaro

In merito allo spiacevole inconveniente occorso stamattina, con l’occupazione dello spazio
destinato alle macchine dei portatori di handicap con un gazebo, si riporta di seguito la
dichiarazione dell’assessore alla viabilità, Vincenzo Cristofaro.
  

      

  

  

“Non è certo intenzione di questa amministrazione, e di questo assessorato in particolare,
provocare disagi ai diversamente abili. In nessun modo avremmo mai voluto mettere in
discussione un loro diritto acquisito, qual è quello dei parcheggi dedicati. L’aver constatato
personalmente l’installazione di un gazebo al posto del parcheggio riservato mi addolora, ma
allo stesso tempo mi ha spinto affinché tali malintesi non si ripetano più. Si è trattato di un
disguido nell’interpretare le direttive di questo assessorato da parte degli operai addetti. In
tempi brevi sarà riservato un nuovo spazio maggiormente accessibile alle macchine dei
portatori di handicap. E’ intenzione di questa amministrazione sostenere ogni iniziativa a favore
dei diversamente abili: dal sociale, alla cultura, allo sport. Per cui ritengo superata ogni
incomprensione e sono certo che le lamentele, ad ogni modo giustamente sollevate, siano da
sprono e da esempio per la nostra società affinché tali situazioni non abbiano più a ripetersi”. Vi
ncenzo Cristofaro
- ass. viabilità comune di Belvedere m.mo - 14.07.2009
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